



**Badischer
Fußballverband e.V.**
Kreis Mannheim

Einladung zum Treff der Führungsspieler/innen im Kreis Mannheim

Liebe Spieler und Spielerinnen der B-Jugend,

Fußball gehört zweifellos zu den faszinierendsten Sportarten auf der ganzen Welt. Damit die ganze Sache auch funktioniert und allen Beteiligten Spaß macht ziehen viele Personen im Hintergrund die Fäden. Besonders wichtig sind natürlich die Spieler/innen, die meist schon von Kindesbeinen an dem runden Leder hinterher jagen.

Gerade im Jugendbereich schreiten die Veränderungen sehr schnell voran, Vereine und der Fußballverband sind gefordert dem gerecht zu werden. Um die Vereine dabei zu unterstützen erarbeitet der Badische Fußballverband zusammen mit seinen Fußballkreisen und den Vereinen seit 2013 Strategien zur Vereinsentwicklung. Dabei sollen künftig auch Spieler/innen der B-Jugend mitwirken können.

Im Rahmen eines Treffs für Führungsspieler/innen möchten wir euch die Aktivitäten des Verbandes vorstellen, in erster Linie aber auch Jugendliche zu Wort kommen lassen und in Entscheidungsfindungen einbinden.

Wir laden euch deshalb als Führungsspieler/in eures Teams am

Samstag, 24.02.2018 von 10 -16 Uhr ins Stiftungshaus „Eine Welt“, Viernheim, Rathausstraße 32 ein.

Nach der Begrüßung stellt sich der Verband kurz vor, danach werden Dialoggruppen verschiedene Themen der Jugendspieler/innen behandelt. Zwischendurch gibt es ein Mittagessen und es wird ein Foto gemacht. Am Nachmittag wird den Jugendlichen ein altersgerechtes Unterhaltungsprogramm geboten.

Pro Verein können zwei Spieler/innen gemeldet werden. Die Teilnehmerzahl ist allerdings begrenzt. Sollte es mehr Interessenten geben wird eine Auswahl getroffen.

Wir bitten um eine verbindliche Zusage bis spätestens 13.02.2018 an Kreisjugendleiter Othmar Pietsch (opietsch@gmx.net).

Mit den besten Grüßen

Othmar Pietsch
Kreisjugendleiter